
ENTREVISTA
O Presidente do Cimams, Valmir Morais de Sá, prefeito de Patis,
analisa os 10 anos do consórcio e da inauguração da nova sede

O Cimams chega a sua primeira década de
existência e para comemorar, inauguara a sua
sede própria. Qual a sua análise a respeito do
crescimento do consórcio e da nova sede?
Valmir Morais de Sá - Ao longo de sua história,
houve uma diversificação e ampliação da sua
atuação ao ponto de tornar-se o maior consórcio
multifinalitário de Minas Gerais e um dos maiores
em representatividade do país. O Cimams conta
com uma estrutura sem par entre as entidades de
classe de todo o país, e com uma diversidade de
serviços que supre as necessidades dos prefeitos/
associados em todos os setores da gestão pública.
Na nossa gestão, nos dois mandatos em que estive
à frente, buscamos a formalização de parcerias com
órgãos das esferas estadual e federal, entidades e
prestadores de serviços. Nesses 10 anos de
existência, posso afirmar que foram anos de
planejamento e de trabalho, desde a concepção da
ideia inicial até a entrega das instalações. O
conjunto de salas de trabalho e de reuniões é de
impressionar. São espaços erguidos sem nenhuma
pretensão de serem suntuosos, mas práticos e
adaptados para responder às exigências de um
mundo que preza pela eficiência e a rapidez.
Nopróximo dia 10 de dezembro, às 8 horas,
estaremos entregando esta importante obra para
o municipalismo mineiro.

Você tem usado em seus discursos ou
entrevistas, que o CIMAMS é uma entidade
democrática. Por que?
VALMIR – O Cimams é composto por prefeitos
e prefeitas de todas as colorações partidárias.
Eu sempre defendi que todos têm que ser
atendidos da mesma forma. O Cimams é a casa
do(a) prefeito(a). Aqui, ele(a) pode despachar
e usar a estrutura, pois cada um(a) contribui
diretamente para o seu funcionamento. Nas
minhas falas faço questão de ressaltar que as
eleições já passaram e a nossa meta agora é
trabalhar para ajudar que o Brasil dê certo.

O setor de licitação é o departamento que
você mais tem cuidado. Por que?
VALMIR – O coração do CIMAMS é o
Departamento de Licitação. Temos investido
neste setor e colocamos no seu comando
pessoas qualificadas e preparadas. Temos à
disposição dos nossos consorciados
atualmente, mais de 50 serviços, que podem
atender em vários setores da gestão pública.
Implantamos na nossa gestão, uma
interatividade com os nossos consorciados que
indicam os serviços que mais necessitam e que
precisam ser licitados.

Além do CIMAMS, você foi eleito para
comandar outra entidade, a Associação
Mineira de Consórcios Intermunicipais -
AMICI’s. O que te levou a se interessar em
presidir esta entidade?
VALMIR – Pela necessidade de aproximação
entre os consórcios de todas as regiões do
Estado. Oportunidade que sempre teremos
para troca de experiências e intercâmbio de
ideias e inovações, qualificando o atendimento
as necessidades dos municípios consorciados.
A AMICI’s foi criada no intuito de encurtar
distâncias e permitir um espaço de qualificação
do trabalho dos dirigentes de consórcios em
Minas Gerais. Estamos à disposição dos colegas
presidentes de consórcios para militância
conjunta, aprimoramento da capacidade de
atuação e formulação de novas estratégias.

O Cimams e o Ministério Público se uniram
para implantação das unidades
descentralizadas do Procon Regional. Por quê
apoiar esta iniciativa?
VALMIR - Apoiamos esta iniciativa porque
acreditamos que ela ajudará a fortalecer e
incrementar a defesa do consumidor nos
municípios da região. Foi um desafio que
aceitamos e que já estamos finalizando com
mais algumas unidades que ainda estão prestes
a serem inauguradas.




